Noticias

Adjudicadas las obras que completarán el gran circuito familiar y deportivo en la Base Aérea

Con esta infraestructura, se dará continuidad a los tramos ya existentes en el entorno de esta zona, permitiendo un uso circular del mismo y mejorando la movilidad ciclista y peatonal

sábado 29 de marzo 2025



El vicepresidente I de la Diputación de Granada, Nicolás Navarro, junto a la diputada de Contratación, María Vera, y el diputado de Obras Públicas, José Ramón Jiménez ha anunciado la adjudicación de la obra para la construcción de un paseo ciclopeatonal de 3,4 km entre Las Gabias y Alhendín, en la carretera GR-3303, que completa un gran circuito de más de 8,5 kilómetros de uso familiar y deportivo en el perímetro de la Base Aérea. Este proyecto estratégico, con un presupuesto de adjudicación de 1.432.080 euros, permitirá impulsar el deporte, fomentar hábitos biosaludables y generar nuevos espacios de ocio verdes en la provincia. El proyecto complementa una ruta periurbana natural que conectará las localidades de Alhendín y Las Gabias. Con esta infraestructura, se da continuidad a los tramos ya existentes en el entorno de la Base, que pasan por Armilla, Ogíjares y Churriana de las Vega, permitiendo un uso circular del mismo y mejorando la movilidad ciclista y peatonal.

Navarro ha destacado la relevancia de este proyecto como "una actuación estratégica que completa una ruta muy importante para la provincia. Con esta infraestructura, vamos a mejorar la movilidad y el acceso a espacios naturales, además de hacer más agradable la vida de la gente, fomentando el deporte y los hábitos saludables que ya favorecen a miles de granadinos. Tras un

proceso intenso de negociaciones con el Ministerio de Defensa, hemos conseguido hacer realidad una propuesta que planteamos con el firme propósito de beneficiar a toda la ciudadanía".

Por su parte, la diputada de Contratación, María Vera, ha señalado que "con esta adjudicación, damos un paso más en nuestro compromiso por dotar a la provincia de infraestructuras que mejoren la movilidad y promuevan el bienestar de nuestros vecinos. Este circuito beneficiará a los habitantes de la zona, y atraerá a visitantes y deportistas, dinamizando la zona y haciéndola más atractiva".

El proyecto

Los trabajos incluirán la creación de espacios deportivos, así como áreas de descanso para los usuarios. Además, se garantizará la seguridad en la Base Aérea mediante una programación de los trabajos consensuada con los mandos militares, asegurando que en ningún momento se vea comprometida la operatividad de la instalación.

El circuito estará dotado de señalización horizontal y vertical, cartelería informativa y alumbrado público con 98 luminarias LED, equipadas con detección de movimiento. Para la ejecución del carril bici, se empleará un firme flexible con Zahorra Artificial y MBC, mientras que el carril peatonal contará con un pavimento de alpañata con tierra roja de la Alhambra o material similar.

El proyecto, que tiene un plazo de ejecución de diez meses, se desarrollará en los términos municipales de Las Gabias, Alhendín y Ogíjares, y forma parte del plan de la Diputación de Granada para mejorar la movilidad y fomentar el ocio saludable en la provincia.

©2025 Diputación de Granada